



Ich hoffe dass die Tage bald wieder wärmer werden. Darum habe ich geplant Heilkreise zu machen je nach dem in der Natur oder wenn es erlaubt wird, wieder bei mir.

Wir werden an den Abenden uns rückverbinden mit unserer ureigenen Kraft der Allumfassenden Liebe, die so sichtbar und spürbar in der Natur ist, verbunden und berührt mit uns.

Wir aktivieren unsere Freude, geniessen unser Sein, heissen unseren Selbstwert willkommen, sind in Berührung miteinander.

Die Daten: 1.Juni und 15. Juni 2021 um 19.30 Uhr

Bitte meldet euch bei mir wenn ihr kommen möchtet, so kann es gut organisieren.

Seid von Herzen umarmt, Anna